

Ejecutivo y Judicial mantendrán coordinación: Horacio Duarte

GERARDO GARCÍA

El gobierno estatal ofreció mantener la coordinación con el Poder Judicial, tras su renovación este 5 de septiembre, para seguir con la reducción de la inseguridad pues se requiere agilidad procesal para ejecutar los diversos operativos pues, entre la federación y el estado, ya bajaron 30% los homicidios dolosos.

Así lo declaró el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, quien adelantó que a partir de la próxima semana habrá reuniones y constante comunicación con el nuevo magistrado presidente del Poder Judicial, Héctor Macedo García, para una buena interlocución.

Defendió que la coordinación con el Poder Judicial es lo que ha dado resultados en materia de seguridad y en la ejecución de las incursiones que se ejecutan al seno de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz.

Y es que, apuntó, que han tenido buena respuesta de los jueces en referencia a la solicitud de órdenes de aprehensión y de cateos.

“La prioridad es que todos los operativos que llevamos en la Mesa de Seguridad, la Mesa de Coordinación para la Paz, se sigan manteniendo, que haya agilidad procesal, creo que es algo que se ha destacado en el Estado de México”, manifestó.

Duarte Olivares reconoció que en la entidad trabajan de manera conjunta en materia de seguridad: el Ejército, la Marina, Guardia Nacional (GN), Fiscalías estatal y federal, y Policía estatal, con el Poder Judicial.

Recordó que dicha estrategia permitió la reducción de 30% en los homicidios dolosos en la entidad hasta la fecha.